
令和７年 第１回定例会  一 般 質 問 通 告 書  （４枚のうち１枚目） 

質 問 事 項 質   問   の   要   旨 質問の相手 通 告 者 

 

１ 防災行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 体育館等の空

調設備について         

 

 

 

 

 

３ タブレット端

末の更新につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 本町の自主防災組織の現状について伺う。 

 

２ 避難行動要支援者の災害時の個別避難計画を伺

う。 

 

３ 保育園等の幼児教育現場の避難計画を伺う。 

 

 

１ 災害時に避難所になる町内小中学校の体育館の

空調設備設置について伺う。 

 

２ 国民スポーツ大会が予定されているアリーナく

にとみの空調設備設置について伺う。 

 

 

１ ＧＩＧＡスクール構想の下で整備された児童・

生徒が使うタブレット端末が更新の時期を迎え

る。本町の更新について伺う。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

教育長   

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

近 藤 智 子 

（45分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和７年 第１回定例会  一 般 質 問 通 告 書  （４枚のうち２枚目） 

質 問 事 項 質   問   の   要   旨 質問の相手 通 告 者 

 

１ 経済対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 交通インフラ

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 国民健康保険

税について 

 

 

 

 

 

４ 発達障害児の

教育環境整備に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 令和６年は、食料品を筆頭にほぼ全ての製品の

価格が高騰し、今年１月以降も更に高騰が続いて

おり、町民の生活に大きな負担となっているが、

物価高騰に対する本町の対策を伺う。 

 

２ 宮崎県の令和７年度予算案が公表されたが、こ

の中で市町村振興対策、新規事業に呼応して本町

が活用、予算化できる事業について伺う。 

 

 

１ 本町中心部の直下を通過する平成１２年に完成

した延長３９６ｍの本庄トンネルは漏水が著しか

ったため、改修を求める質問を行い、当時の町長

が県に要請し漏水防止対策が実施された。 

近年、再び漏水が激しくなっているため、一般

質問で宮崎県に再度漏水防止対策を要請すべきだ

と訴えてきたが、来年度以降の計画を伺う。 

 

 

１ 本町の国民健康保険加入世帯の個人に掛かる国

民健康保険税の均等割は、未就学児に限り２分の

１軽減があるが、子育て支援強化策として、義務

教育の期間は子どもの均等割を全額免除にできな

いか伺う。 

 

 

１ 子どもの総数は減少している中で、発達障害の

傾向が見られる児童数は増加傾向であり、各学校 

単位での教職員や補助職員の対応は厳しさを増し

てきていると思われる。 

  また、障害の程度により校区外の県立みやざき

中央支援学校に通学させる保護者の過重な負担軽

減策を要望してきた経緯がある。 

子育て支援として、本町の学校職員や保護者の

負担軽減はできないか伺う。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

飯 干 富 生 

（45分） 

 

 

 

 

 



令和７年 第１回定例会  一 般 質 問 通 告 書  （４枚のうち３枚目） 

質 問 事 項 質   問   の   要   旨 質問の相手 通 告 者 

 

１ 農業再生の対

策について 

 

 

 

 

２ 地域おこし協

力隊導入につい

て 

 

 

 

 

３ ふるさと納税

事業強化につい

て 

 

 

４ 市街化調整区

域の見直しにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 今後農業者が減少していき少数農業者による大

型機械経営が予想される。町長が１２月議会所信

表明で述べられた「農地の大区画化」構想の具体

的な考えを伺う。 

 

 

１ 地域おこし協力隊導入は、「元気アップ国富」を

目指すには欠かせない事業である。我々多数の議

員が賛成し待ちわびている事業であるが、我が町

は過去に導入がない。この事業について町長の考

えを伺う。 

 

 

１ １２月議会所信表明でふるさと納税事業を強化

するとの考えだが、具体的な企画構想を伺う。   

 

 

 

１ 所信表明の中で、スマートインターチェンジ周

辺開発における協議会立ち上げを提言された。 

その中で、市街化調整区域の見直し研究を考え

ておられるとの事で、前向きな考えと評価してい

るが、具体的計画を伺う。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

緒 方 良 美 

（45分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和７年 第１回定例会  一 般 質 問 通 告 書  （４枚のうち４枚目） 

質 問 事 項 質   問   の   要   旨 質問の相手 通 告 者 

 

１ 農業行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町長の重点政策の一つに「食と農地を守る！ 国

富の農業再生」とあるが、農家の現状と町長の考

える未来を伺う。 

 

２ 国富町クリーンセンター事業導入の経緯と現

状、今後の計画について伺う。 

 

町 長 

 

     

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

日 髙 英 敏 

（45分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


